
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
新年明けましておめでとうござい

ます。今年の年末年始の休日は、カ

レンダーの都合もあり、当社では 8
連休となりましたが、皆さんの会社

ではいかがだったでしょうか？私自

身、年末は大変寒い日が続いた感じ

を受けましたが、年始は若干寒さが

緩み、暖かさを感じたため、有意義

な休日を過ごせたように思いました。 
私は友人のお誘いもいただき、マー

ジャンとゴルフを楽しく過ごした休

日となりました。ゴルフは 1 月 3 日、

岐阜関カントリーにて初春杯に参加

しました。私はハンデーが 24 です

ので、グロス 95 で回れば 1 アンダ

ーになり、上位入賞になると考えて

いましたが、グロス 100 で回り、ネ

ット 76 という大変残念な結果に、

ハンデー24 の実力を痛感すること 

となりました。初プレーで悪いスコ

アとなりましたが、親しい友人とゆ

っくりゴルフを楽しむことができま

した。皆さんも年始はおいしい食事

をつまみにお酒を楽しみ、またゴル

フや趣味などで楽しく過ごされたこ

とと思います。 
さて今日から下期が始まりました。

残り半年間、皆さんのご協力をいた

だき、一生懸命務めさせていただき

ますので、よろしくお願い申し上げ、

挨拶とさせていただきます。 
ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  

次）会長 中山 章 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次）社会奉仕委員会 田辺雅範 
決議 23－24 第 1 条の「ロータリ

ーの奉仕理念」を参考に、また、第

2 条の①奉仕の理論を団体で学ぶこ

と。②奉仕の実践例を団体で示すこ

と。③奉仕活動の実践を個人で行う

こと。等を参考に岐阜中ロータリー 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
クラブは社会奉仕活動として、花火

大会後の清掃と橿森公園の清掃を社

会奉仕の実践例として実践する。そ

の他、岐阜中ロータリークラブの冠

を掲げて、社会奉仕が円滑にできる

仕組みを支援する役割を担う。 
次）職業奉仕委員会 加藤義明 

 
 
 
 
 
 
 
 
次期職業奉仕委員会になります。

次年度一年間、よろしくお願いいた

します。 
次）国際奉仕委員長 柴田和夫 

この 2、3 年間、中ロータリークラ

ブ国際奉仕活動はほとんどなされ 
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ていないようです。これを機会に昨年

のダバオインスペクションに沿って

国際奉仕を進めていきたいと思いま

す。渡辺現幹事、安藤副会長、森井会

長が委員としておみえになりますの

でご協力をいただき計画を実施した

いと思います。ご協力よろしくお願い

いたします。 
次）副会長 森 益男 

 
 
 
 
 
 
 
 
本年度安藤副会長が汗をかかれた

「中長期戦略」 の内容を更に充実さ

せ、実行に向けて力を尽くしたいと思

っています。また、25 周年に向かう重

要な年度でもあり、その点でもしっか

りサポートしたいと思います。皆さん

と共に力を合わせてがんばりたいと

思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 
次）直前会長 森井脩次 

会長職がまだ半期残っていますが、

会長職が終われば、自分の経験を生か

して、色々な面でアドバイスをさせて

いただきます。 
次）会長エレクト 加納永一朗 

25 年目の会長ということで非常に

大役ではありますが、先輩方の功績に

恥じぬよう 25 周年事業の準備また中

山会長のサポートをさせていただき、

明るく楽しく活動していきたいと思

っておりますので、よろしくお願いい

たします。 

 
 
 
 
 
 
 
 

次）幹事 田中 稔 
 
 
 
 
 
 
 
 

25 期の幹事をさせていただくこと

になります。心配なことばかりですが、

中山会長のサポートをしっかりでき

るようがんばりたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 
次）会計 三宅裕樹 

 
 
 
 
 
 
 
 
来期会計をお引き受けすることと

なりました。なかなか厳しい状況かと

思いますが、皆さんのご協力をいただ

いてがんばろうと思います。 
次）直前幹事 渡辺成洋 

 
 
 
 
 
 
 
 

2 度目の直前幹事となります。次年

度は下支えをさせていただきます。 
 

次）新世代委員長 故金正司 
 
 
 
 
 
 
 
 
活動内容を委員会メンバーと近日

中に計画します。中学校への出前授業

の他、新世代での役割を広く見直し、

クラブの発展につなげたいと思いま

す。 
委 員 会 報 告  

会計 大島康之 

ボックスの中に下半期会費の納入

のお願いを入れてありますのでよろ

しくお願いします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
森井脩次君 
 新年あけましておめでとうござい

ます。今日から下期です。残り半年

間、一生懸命務めさせていただきま

すので、よろしくお願いします。 
中山 章君 
 あと半年でエレクトの文字が取れ

ます。本年もよろしくお願いいたし

ます。 
秋保賢一君 
 明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします。 
加納永一朗君 
 明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします。 
故金正司君 
 クリスマス例会では皆さまにご協

力をいただき楽しい時間となりま

した。奥さま方にもよろしくお伝え

下さいませ！ 
田中 稔君 
 新年を迎え、25 期に向け、心新たに

がんばっていきたいと思います。本

年もよろしくお願いいたします。 
 


